



N-D de la Merci

N-D de l'Assomption

éditorial

Le carême

Temps de réconciliation, de partage, de prière, le carême nous invite à nous tourner vers Dieu. Mais c'est Dieu lui-même qui, par sa Parole et les signes qu'il donne, nous conduit à nous tourner vers Lui. J'ai été à Lourdes pendant quelques jours pour répondre à une invitation. Lourdes est un lieu qui nous rappelle que Dieu vient vers l'homme pour lui donner des moyens de réconciliation (l'eau du baptême, le sacrement du pardon...). Dans notre vie, cette foi en Dieu qui nous aime est le meilleur rempart à la chute. Si Dieu est pour nous, qui sera contre nous ? Il n'y a plus de place pour la culpabilité qui risque de justifier nos dérives. Marie est celle qui la première nous montre le chemin : par la Foi en cet Amour, elle dit oui à la Parole de Dieu qui accomplit en elle des merveilles. Pendant ce carême, laissons-nous guider par la Parole, ces paroles qui nous touchent le dimanche ou à un autre moment. Ces paroles nous tourneront vers Dieu et vers les autres, même quand nous aurons l'impression de ne plus y arriver par nous-mêmes, car alors c'est Dieu lui-même qui, dans sa Parole, agit en nous. Que cette conversion nous conduise au bonheur de la rencontre de Dieu et du partage des fruits de cette vie avec nos frères.

Bon chemin.

P. Jacques Cramet

Rencontre avec...

Catherine Bernardet

Catherine est trésorière de la Cité Notre-Dame de la Merci, association qui rassemble les divers groupes scouts de Fresnes et le groupe PECHE. La kermesse annuelle en est le temps fort.

« L'aventure a commencé il y a quatre ans lorsque mon fils Bastien est devenu scout : au cours d'une rencontre, j'appris la vacance du poste, une opportunité de m'engager personnellement et d'accompagner mon fils autrement qu'en consommatrice d'une prestation. J'y trouvai une équipe dynamique, aux talents complémentaires. Pour gérer le quotidien de notre Cité avec, en point d'orgue, notre kermesse, il faut, certes, une bonne dose d'optimisme.

Qui n'a jamais redouté le pire lors de répétitions chaotiques la veille d'un spectacle ? Mais l'émulation du dernier instant conduit toujours au succès de ce moment de partage et de convivialité qui rassemble jeunes et familles. C'est un peu comme aux noces de Cana, les outres semblent vides et pourtant une force imprévisible pourvoit à la cristallisation des énergies. Et l'on repart à l'action.

J'ai foi en la capacité de l'être humain à mobiliser ses forces et à agir en synergie pour la réussite de l'œuvre commune.

Et l'avenir ? Conserver ce qui a fait le succès des kermesses passées en ajoutant, dans les spectacles et les jeux, des temps de partage entre générations. Tandis que notre société a tendance à étiqueter chacun dans un groupe d'âge correspondant à ses capacités de consommateur, la Cité, avec l'aide de bénévoles motivés, veut promouvoir cet aspect " vie de famille ", très apprécié des enfants et des jeunes. »

Propos recueillis par Christian Coullaud

Agenda

Mercredi 7 mars

20h45 : prière du chapelet à St-Éloi

Vendredi 9 mars

19h : chemin de croix à St-Éloi

Samedi 10 mars

10h : réunion de la conférence St-Vincent de Paul à Fresnes

15h à 16h30 : éveil à la Foi pour les 4/7 ans à Fresnes

18h30 : messe des familles à Rungis avec scrutin pour Christelle qui sera baptisée à Pâques

Dimanche 11 mars

10h30 : messe des familles animée par les jeunes Focolari à Fresnes, avec temps de rencontre dans l'après midi.

Mercredi 14 mars

14h : réunion du MCR à Fresnes

Vendredi 16 mars

19h : chemin de croix à St-Éloi

Samedi 17 mars

10h30 : messe à la maison de retraite Soleil d'Automne

Ceci vous concerne

Chaîne de prière

En France, tout au long de l'année, une chaîne de prière unit toutes les conférences St-Vincent de Paul. Vous êtes invités à prier avec la conférence St-Vincent de Paul de Fresnes, lors de la messe du vendredi 9 mars à 9h à St-Éloi.

Servants d'autel

Le dimanche 11 mars sera un grand jour pour 9 de nos servants : ils recevront la croix en signe de leur engagement à continuer à servir la messe. Cette croix leur sera personnelle.

Commémoration

Au cours de la messe du 18 mars à Fresnes, sera évoqué le 50ème anniversaire de la fin de la guerre d'Algérie, en souvenir des 30 000 soldats français qui ont laissé leur vie et des victimes civiles françaises et algériennes, en liaison avec les associations locales d'anciens combattants.

CCFD-Terre Solidaire

Repas partagé et soirée débat avec le partenaire du CCFD-Terre Solidaire sur le secteur le mardi 20 Mars, à Ste Germaine de Cachan, à partir de 19h, découverte de la région des grands lacs d'Afrique et des actions du CCFD-Terre solidaire dans cette région.

Infos pratiques

Messes dominicales

Samedi : 18h30 à Rungis.
Dimanche : 10h30 à N-D de la Merci.

En semaine :

Mardi, mercredi, jeudi et vendredi
9h à Saint-Éloi

N-D de la Merci 01 46 66 10 13
laparoissendmerci@wanadoo.fr

N-D de l'Assomption 01 46 87 94 45
paroissedelassomption@orange.fr

Accueil

N-D de la Merci : lundi 16h30-18h30
mardi à vendredi 9h30-11h30 & 16h30-18h30
samedi 9h30-11h30
N-D de l'Assomption : mardi & jeudi 17h-19h
samedi 10h-12h

Site du secteur

<http://www.catholiques-val-de-bievre.org>

Nos peines

Nous avons accompagné de notre prière lors de leurs obsèques à Fresnes : Roland Fourot, Marc Toussaint, Philippe Bruant, Yvonne Vincent et Paulette Bourgeois; à Rungis : André Govin.

~ ~ ~

Journée du Pardon

A Fresnes, le dimanche 25 mars de 11h30 à 14h, l'église N-D de la Merci sera ouverte pour permettre à chacun de recevoir le sacrement du Pardon.

Le chemin de croix

Le chemin de croix nous fait revivre les événements de la passion de Jésus. On pense aux souffrances du Christ et on fait l'expérience de l'amour que révèle son attitude. Cette méditation éveille en nous un sentiment de compassion et de gratitude envers le Seigneur qui nous a aimés jusqu'au bout. Nous trouvons, dans son exemple, l'attitude que nous sommes invités à vivre à notre tour. C'est ainsi que nous participons à la croix du Christ.

D'une manière concrète, on parcourt un trajet de stations. Le corps est ainsi associé à la méditation, aidée aussi par les représentations iconographiques, peintures ou monuments. La marche, les récitations de prières soutiennent la pensée. On chante un cantique, on écoute une exhortation. Entre chaque station, on dit souvent le *Notre Père*, le *je vous salue Marie*,

Gloire au Père et ces paroles :

« *Nous t'adorons, Ô Christ et nous Te bénissons !* »

« *Tu as racheté le monde par ta sainte Croix.* »

On peut faire la célébration dans une église ou dans une chapelle. On fait le tour de l'église en s'arrêtant à chaque station. On peut participer à une cérémonie organisée par une paroisse ou à un pèlerinage. On peut aussi le faire seul en s'aidant d'un texte pour la méditation. Il est recommandé de participer à la célébration le Vendredi Saint et à celles des vendredis de Carême. Pendant cette période, qui est un temps de pénitence et de prière, la méditation de la passion du Christ nous prépare à fêter sa Résurrection.

<http://catholique-nanterre.cef.fr>